

Power-Tipp 06/ 2022

Reagieren Sie schnell entschlossen auf E-Mails

E-Mails sollte man immer in einem Block abarbeiten – so ein viel verbreitetes Credo, dass auch hier schon als Tipp kam. Dies ist auch richtig, dennoch sollten wir bei der Beantwortung unserer E-Mails auch Flexibilität und Schnelligkeit beweisen.

Diese Schnelligkeit ist häufig nicht gegeben, teils, weil wir wirklich wenig Zeit haben, teils aber auch, weil wir befürchten, dass der Empfänger nun denkt, wir hätten sonst nichts zu tun.

Fakt ist aber, dass gerade vielbeschäftigte Menschen E-Mails häufig sofort beantworten, gleich nach dem Lesen der Nachricht. Dies hat den Vorteil, dass sie die erhaltene Nachricht sehr schnell als erledigt betrachten können, zudem erzeugt es Freude und Anerkennung beim Empfänger, dass Sie so zuverlässig und zu schnellen Entscheidungen fähig sind.

Deshalb: Gehören Sie in Zukunft zu den Schnellentscheidern – nicht immer, aber immer öfter!